



Suppenessen der Senioren

HÖFLEIN | Der Höfleiner Seniorenbund lud kürzlich zum gemeinsamen Suppenessen im Wirtshaus Prinz. Einige Senioren hatten dazu selbst gemachte Suppen mitgebracht, von Rinder- über Erbsen- bis zu Hühner- und Krautsuppen war dabei für jeden Geschmack etwas mit dabei. Auch VP-Bürgermeister Otto Auer kam vorbei und ließ sich die Suppen schmecken. Im Bild: Wirtin Daniela Prinz, VP-Bürgermeister Otto Auer, Adelheid Artner, Monika Hlavik, Roswitha Schäfer, Martina Payr, Helga Payr, Anni Knesel, Leopoldine Hirschmann, Herbert Pöllmann und Waltraud Birnbaum. *Foto: privat*